

## Medienmitteilung

Zürich, 28. November 2014

ZFI setzt falsche Zeichen

### Endlich grundsätzlich überdenken!

**Der Rückgang des «Zürcher Fluglärm-Index» (ZFI) und damit der Zahl der von Fluglärm belästigten Personen im vergangenen Jahr ist erfreulich. Die positive Entwicklung ändert indessen nichts daran, dass der ZFI falsche Zeichen setzt und grundsätzlich zu überdenken ist.**

In seiner heutigen Ausgestaltung trägt der ZFI in keiner Weise der Tatsache Rechnung, dass die Bevölkerung rund um den Flughafen Zürich Jahr für Jahr stark zunimmt. Dass diese Menschen, die sich bewusst dafür entscheiden, in nächster Nähe zum Flughafen zu wohnen, vom ZFI pauschal als «vom Fluglärm belästigt» eingestuft werden, geht weit an der Realität vorbei.

Dadurch verschleiert der ZFI die tatsächliche Entwicklung des Fluglärms, der Jahr für Jahr abnimmt. Dank leiseren Flugzeugen, günstigeren Flugrouten über weniger dicht besiedelten Gebieten und der Abnahme der Flugbewegungen bei gleichzeitiger Zunahme der beförderten Passagiere war dies auch 2013 wieder der Fall.

*Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:*

*Christian Bretscher, Vizepräsident/Geschäftsführer  
Telefon 043 244 55 88 / 078 744 55 88  
E-Mail [christian.bretscher@pro-flughafen.ch](mailto:christian.bretscher@pro-flughafen.ch)*